

げんきっこ

令和5年度 10月 面川報徳保育園 うめ2組 2歳児



朝夕と涼しくなり、ますます秋を感じる季節となりました。うめ2組での生活も半年が過ぎ、お友達との関わりが増え、会話を楽しみながら仲良く遊んでいます。

先日の園内運動会では、たくさんのご声援ありがとうございました。運動会に向けて、毎日楽しみながら練習を重ねてきた子ども達。競技のルールも覚えて、自信を持ってできるようになってきました。今年は初めてのリレーにも挑戦。「がんばれ！」大きな声で友達を応援しながら、バトンを持って元気いっぱいに走りました。運動会を通して大きな成長を感じます。応援、本当にありがとうございました。

今月も天気の良い日にはたくさん園庭で体を動かしたり、散歩に出かけ、ドングリや落ち葉を拾ったりと秋の自然を感じながら遊びたいと思います。



がんばれ運動会！



宝拾い、遊戯、玉入れ、毎日みんなで楽しく練習をしてきました。今年は新たにリレーごっこが加わり、みんなで力を合わせて頑張りました。

十五夜製作



タンポを使ってポンポンと上手にスタンプ。



絵具遊び大好き！色が染まる様子を夢中です。

【今月のねらい】

○保育者に手伝ってもらいながら、簡単な身の回りのことを自分でしようとする。

○秋の自然に触れながら、散歩や戸外遊びを楽しむ。

【今月の歌】

やきいもぐーちーぱー
山の音楽家
もちつき
ありがとうの花



10月の予定

3日(火) 交通安全指導

5日(木) 避難訓練7

10日(火) 内科検診

12日(木) 尿検査

16日(月) 防犯教室

20日(金) 誕生会

27日(金) もちつき



- ☆衛生上、危険防止の為、爪はこまめに切りましょう。
- ☆自分で着替えがしやすい服装のご協力をお願いします。
- ☆朝夕と日中の気温差が大きくなりますので、薄手の長袖など、調節のしやすい衣服のご用意をお願いします。
- ☆午睡用の毛布については、後日お知らせしますので、準備をしておいてください。

三角食べできるかな



9月から、ご飯、おかず、汁物の三点盛りを始めました。初めて使うトレーも嬉しい子ども達。それに合わせて食具もスプーンからフォークに切り替えました。ご飯の時間がますます楽しくなりました。